

BÂLE, le 27.05.2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Compte d'exploitation prévoyance professionnelle 2024: Pax combine sécurité élevée avec opportunités de rendement et solutions flexibles

En bref:

- En 2024, Pax a réalisé un résultat d'exploitation de 1.6 million de CHF et a ainsi amené le capital propre de la prévoyance professionnelle de Pax à 70.1 millions de CHF.
- Le volume de primes dans la prévoyance professionnelle a grimpé à 440.5 millions de CHF – un plus de quelque 2.6 pour cent par rapport à l'année précédente.
- En plus de la rémunération garantie, les assurés ont obtenu 7.3 millions de CHF à partir du fonds d'excédents qui, après une attribution de 5 millions de CHF, atteignait 32.8 millions de CHF à la fin de l'année sous revue.
- L'attribution au fonds d'excédents et les autres mesures en faveur des assurés de la prévoyance professionnelle ont abouti dans un taux de distribution plus élevé de 98.5 pour cent (2023: 98.2 pour cent).
- La demande persistante en matière de sécurité confirme le succès de l'assurance complète – complétée par le modèle hybride «DuoStar» qui réunit opportunités de rendement et couverture du risque.

Avec un résultat d'exploitation positif, une participation aux excédents attractive et un volume de primes croissant, Pax confirme sa solide position dans la prévoyance professionnelle en 2024. Après l'échec de la réforme de la LPP, les entreprises clientes rendent leur prévoyance professionnelle plus attractive sur une base volontaire grâce aux solutions de Pax. En outre, Pax a conforté la position de sa solution de prévoyance hybride «DuoStar» sur le marché.

Dans la prévoyance professionnelle, Pax a enregistré en 2024 un volume de primes de 440.5 millions de CHF. Cela correspond à une amélioration de quelque 2.6 pour cent par rapport à l'année précédente. Cette croissance est notamment due à l'augmentation de 8.5 pour cent des primes uniques qui sont passées à 235.8 millions de CHF. Pax a, de la sorte, plus que compensé le léger recul des nouvelles affaires et les primes périodiques. Avec 1.6 millions de CHF, le résultat d'exploitation a également été positif. Le capital propre de la prévoyance professionnelle de Pax a ainsi augmenté à 70.1 millions de CHF. De la sorte, Pax renforce sa capacité de risque déjà élevée et offre une sécurité financière supplémentaire aux assurés.

Participation aux excédents fiable et rémunération solide

En 2024, les assurés ont profité de 7.3 millions de CHF provenant du fonds d'excédents, ceci en plus de la rémunération garantie. Parallèlement, le fonds a été alimenté de 5 millions de CHF au cours de l'année sous revue, ce qui porte son volume à 32.8 millions de CHF à la fin de l'année sous revue. Le fonds d'excédents est exclusivement réservé aux assurés de la prévoyance professionnelle. Pax reverse dans sa totalité l'ensemble des attributions aux assurés dans les cinq ans.

Grâce à cette politique d'excédents prévoyante et stable, les assurés bénéficient d'une rémunération globale durable, indépendamment de fluctuations du marché à court terme. Le taux de distribution accru de 98.5 pour cent (2023: 98.2 pour cent) souligne la volonté de Pax de se concentrer systématiquement sur la participation aux résultats en tant que principe coopératif de base.

Sécurité en ces temps incertains - également combinée à des opportunités de rendement

Pax constate un besoin intact de solutions d'assurance complète sur le marché. Contrairement aux institutions collectives et communes indépendantes, Pax offre ainsi la possibilité aux assurés de se défaire intégralement des risques biométriques et de ceux liés aux marchés des capitaux.

Qui plus est, Pax a réussi à ancrer davantage encore sur le marché la solution de prévoyance «DuoStar» d'un nouveau genre. Le modèle hybride combine les opportunités de rendement d'une solution semi-autonome et la sécurité de l'assurance complète. Cela offre aux entreprises de nouvelles marges de manœuvre dans un contexte de marché de plus en plus incertain au vu de la situation politique mondiale, avec des évolutions plus difficilement prévisibles. Les entreprises qui optent pour la solution innovante peuvent souscrire à DuoStar en ligne - Pax propose en effet la seule conclusion directe et donc la plus rapide dans la prévoyance professionnelle en Suisse.

Le communiqué de presse est disponible sur le site pax.ch/mediatheque.

Contact pour les médias

Samuel Wernli
Responsable Communication de l'entreprise

Pax, Société suisse d'assurance sur la vie SA
Aeschenplatz 13
Case postale
4002 Bâle

+41 61 277 62 62

media@pax.ch

Vous trouverez de plus amples informations sur le groupe Pax sur notre [site web](#).

À propos de Pax

La Pax, Société suisse d'assurance sur la vie SA, est organisée sous forme de société coopérative détenue par le Pax Holding (société coopérative). Elle propose des solutions sur mesure dans les domaines de la prévoyance privée et professionnelle. Les clientes et les clients de Pax, qui sont aussi ses sociétaires, profitent de la gestion pérenne des affaires et de la réussite financière de l'entreprise. Crédibles, prévoyants et directs – voilà comment Pax conçoit sa relation avec ses clientes, clients, partenaires et collaborateurs.

Déclarations tournées vers l'avenir

Le présent communiqué de presse contient des déclarations tournées vers l'avenir qui reflètent les points de vue actuels du management. Les résultats réels à venir peuvent être fortement différents, notamment en raison de facteurs tels que le contexte commercial, la demande de produits du groupe PAX, l'évolution des lois et règlements, les fluctuations monétaires ainsi que les évolutions sur les marchés financiers (énumération non exhaustive). Les déclarations concernant la croissance ne constituent aucun pronostic quant aux bénéfices et ne doivent pas être considérées comme garantie que les résultats futurs atteindront ou dépasseront les chiffres publiés ici. Les sociétés du groupe PAX ne s'engagent pas à actualiser les déclarations faites ici sur la base de nouveaux événements ou pour d'autres raisons.